

PETRÓLEO EN PANAMA 2002

1. PANAMA TERMINA EL CONTRATO CHEVRON-TEXACO; CERRARA REFINERIA

El gobierno de Panamá ha acordado formalmente terminar un contrato con Chevron-Texaco (CVX), pavimentando el camino para la clausura de la refinería de crudo del país, Refinería Panamá. Al final del lunes, funcionarios gubernamentales aprobaron un acuerdo para terminar un contrato de 1992. La refinería ha ofrecido un total de \$27.5 millones en compensación por los cientos de trabajadores que perderán sus trabajos cuando la planta cierre más adelante en este año. Pero los trabajadores empezaron una huelga de tres días la semana pasada para exigir más dinero.

Funcionarios en la refinería, operada por Chevron-Texaco con base en San Francisco, dicen que están perdiendo dinero. Parte del acuerdo con el gobierno panameño permite a la compañía convertir la refinería cercana a Colón, en el lado Atlántico del país, un centro de almacenamiento de combustible.

Fuente: RESISTENCIA Número 30 .-BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.- Julio 2002